

PRESS RELEASE

Grupo Covisian nombra a Stefano Borromeo director comercial global



Grupo Covisian, líder en España, Italia y Latam en servicios de subcontratación de procesos empresariales y en soluciones innovadoras de contact center, nombró a Stefano Borromeo, nuevo director comercial global para Perú, Colombia, España e Italia.

El nombramiento va en línea con la estrategia de crecimiento internacional de la empresa. Desde este rol, Borromeo será el encargado de implementar la estrategia comercial del grupo y reportará directamente a Gabriele Moretti, presidente del Grupo Covisian.

Stefano, ha sido máximo responsable en distintas compañías del rubro tecnológico, automotriz, textil y construcción, donde ha demostrado un historial probado de determinación, entusiasmo y trabajo en equipo, necesarios para su nuevo rol en el desarrollo de negocio en Covisian.

Tags: #GrupoCovisian, #DirectorComercialGlobal, #StefanoBorromeo
#CrecimientoInternacional.